

La République du Centre, 4 mars 2017

### **Kerrien à gauche ? La suite**

Ça l'a fait sourire, Nathalie Kerrien, quand elle a lu dans cette rubrique il y a quelques semaines que Jean-Pierre Sueur la considérait (malicieusement) comme étant « de gauche », parce qu'elle avait collé des affiches pour lui il y a longtemps... « C'est vrai, j'ai bien collé des affiches pour lui, reconnaît-elle. Mais c'était en 1981, j'avais 16 ans, j'ai collé pour l'élection de François Mitterrand et pour la candidature de Jean-Pierre Sueur aux législatives juste après. Mais j'avais 16 ans ! Et je suis aujourd'hui bien au centre. » ■